

3.4



Stadt Wuppertal
Städt. Schule

Carl-Fuhlrott-Gymnasium
im Schulzentrum Süd
Schulleiter
Karl W. Schröder, OStD

Carl-Fuhlrott-Gymnasium - Jung-Stilling-Weg 45 - 42349 Wuppertal

Stadtbetrieb Schulen
z.Hd. Frau Fahrenkrog
Alexanderstr. 18
42103 Wuppertal

H. Brilke

Telefon (0202) 563-5135
Fax (0202) 563-8175
E-Mail
Zimmer 116
Sprechzeiten

Zeichen Schr/bc
Datum 13. März 2008

Schulentwicklungsplan 2007 – 2013 für die weiterführenden Schulen der Stadt Wuppertal
hier: Stellungnahme der Schulkonferenzen des Carl-Fuhlrott-Gymnasiums und der Friedrich-Bayer-
Realschule im Schulzentrum Süd

Sehr geehrte Frau Fahrenkrog,

mit dem Schreiben vom 20.02.2008 hat der Stadtbetrieb Schulen die Schulen aufgefordert, in ihren Gremien den Schulentwicklungsplan zu beraten.

Die Schulkonferenzen der Friedrich-Bayer-Realschule und des Carl-Fuhlrott-Gymnasiums haben in ihren Sitzungen am 12. März 2008 in einer gemeinsamen Stellungnahme beschlossen, die Hauptschule Berghäuser Straße zu unterstützen. Beide Schulkonferenzen haben diesen Beschluss einstimmig gefasst.

Mit freundlichen Grüßen

K. W. Schröder
Karl W. Schröder
Schulleiter Carl-Fuhlrott-Gymnasium

H. Eulner
Hartmut Eulner
Schulleiter Friedrich-Bayer-Realschule

Anlage



Carl-Fuhlrott-Gymnasium Friedrich-Bayer-Realschule

Jung-Stilling-Weg 45
42349 Wuppertal
Tel: 0202/563-5135

Stellungnahme der Schulkonferenzen des Carl-Fuhlrott-Gymnasiums und der Friedrich-Bayer-Realschule zur beabsichtigten Schließung der Hauptschule Berghauser Straße

Die Hauptschule Berghauser Straße ist seit Jahrzehnten ein verlässlicher Partner der beiden Schulen im Schulzentrum Süd. Jede der drei Schulen, Hauptschule, Realschule und Gymnasium, ist mit einer eigenständigen fachlichen und pädagogischen Kompetenz für z.Zt. insgesamt etwa 2800 Schülerinnen und Schüler auf den Südhöhen der Stadt Wuppertal zuständig.

Die kleine Schülerzahl an der Hauptschule Berghauser Straße ermöglicht hier ein auf die Bedürfnisse ihrer Schülerschaft zugeschnittenes Profil. Diese Aufgabe können bei den aktuellen Anmeldungen weder die Gesamtschule Ronsdorf noch die Schulen des Schulzentrums leisten.

Es ist aus der Sicht der Schulkonferenzen des CFG und der FBR deswegen unbedingt erforderlich, die wichtige pädagogische Arbeit dieser Hauptschule Berghauser Straße auf absehbare Zeit fortzuführen.